



うつくしま JRC フォトニュース

2018福島県青少年赤十字国際交流事業 フィリピン派遣特集号



フィリピン共和国・マニラ首都圏

8月12日▶8月18日



世界の赤十字社・赤新月社からの海外救援金による復興支援事業の一環として“フィリピン派遣”が行われました。

フィリピン本社訪問&支部訪問



フィリピン本社
血液センターと防災センターを見学。



福島の現状を報告しました。



一円玉
募金を寄贈しました。



レスキュー隊の装備を見てもらいました。



バターン支部

赤べこをプレゼント。



ラスピニヤス支部

支部スタッフ、ユースメンバーと昼食。

加盟校訪問 ～笑顔がはじけました～



サンタルチア高校



バターン公立高校



ペニンスラ大学

大勢の皆さん
が大歓迎してくれ
ました。

すばらしい
伝統的民族
舞踊。

パンブー
ダンスに挑戦
しました。

書道パフォー
マンスを披露、
よろこんで
もらいました。

みんなで
よろこいを
踊りました。

フィリピンの「現在」、大切なことたくさん学びました。

バヤタス地区訪問



家庭訪問をさせて頂きました。



ゴミを拾って生活するスカベンジャー
が多数住んでいる地域です。



ゴミ山崩落で亡くなった方々の慰靈碑。

環境問題・原子力発電所



バターン原発 一度も稼働していません



ペットボトルの川舟
ゴミを回収。



リサイクルセンター
廃プラスチックから椅子をつくりま

戦争の記憶



ゼロポイント
第2次世界大戦アメリカやフィリピンの捕虜
が大勢亡くなった「死の行進」のスタート

サマット山
戦争資料館

フィリピンの料理 おいしく頂きました。



フィリピンで有名なファミレス
“ジョリビー”で昼食。

甘くておもちの
ようなお菓子。



おいしくいただきました。